

## 登山の楽しみ、 喜びを共有する

当会は、今年で創立55周年を迎える歴史ある登山サークルです。我々は山の雄大な自然と触れ合いつつ、安全に楽しむことを目標にして、夏の沢登りから冬の北アルプスまでオールシーズンで活動しています。

山登りというと非常につらい、危険というイメージがありますが、OB・OGの指導も受けながらちゃんとルートを考えて、装備をしっかりとしていけばそんなに危険なことはありません。むしろそついったところで自己管理・危機管理能力が身につけていき、山登りは楽しいスポーツとなるのです。

山登りをやっていて良かったと思えることはたくさんありますが、中でも山頂での喜びは格別です。ある部員は山頂に着き、冬の絶景を見回したときに「ウォーーツ」と柄にもなく雄叫びをあげました。苦勞して登ったからこそ感動もひとしおです。最近では山ひとつ登って帰ってくるたび、ひとつ強くなっている自分に気づき、登山の喜びを多くの人と共有できたら、と夢想する次第です。



## アルペンⅡ フェライイン山岳会



## サークル NOW



## 日本の伝統文化 を幅広く学び、 楽しむ

## 日本文化研究会



皆さんは「日本文化」と聞いて何を思い浮かべるでしょうか。一口に日本文化といっても、お寺、歌舞伎、お茶など、人によってさまざまでしょう。私たちはそれらを幅広く学び、楽しむために活動しています。

具体的には、月に一度、史跡や美術館、博物館を訪れて絵画や茶器を鑑賞するほか、毎週の「セミナー」ではOB・OGの方を交えて日本の古典文学や古美術品について話し合ったり、研究発表を行ったりと、楽しみながら日本文化に接し、学んでいます。歌舞伎の観劇、寄席での落語鑑賞、長期休暇中の京都寺社巡りや出雲大社参りなども大切なイベントです。

また、毎年の総会では講演会を開催しており、当会創立50周年にあたる今年度は、義塾とも縁の深い日本画家の千住博さんをお招きし、お話をいただきました。幅広い日本文化を楽しんでいく、それが私たち日本文化研究会です。入会はいつでも大歓迎です。私たちと一緒に日本文化を「再発見」してみませんか？